



Sortie de la chorale : Yureï

publié le 13/03/2022

Les élèves de la chorale issus des classes de 6e/5e se sont rendus au théâtre vendredi 11 mars pour assister au spectacle **Yūrei** ; spectacle TRES apprécié des élèves et d'une grande qualité.

Un excellent et éblouissant moment !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.